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ACTA Nº 02 
 

 
------ Aos dezanove dias do mês de Janeiro do ano de dois mil e doze, reuniu em 
reunião ordinária o Executivo da Junta de Freguesia na sala de reuniões, sob a 
presidência do Sr. Manuel Pereira Bilreiro, que declarou aberta a reunião eram nove 
horas e trinta minutos, com a seguinte ordem de trabalhos: --------------------------------- 
------ Ponto Um    Expediente ------------------------------------------------------------------------ 
------ Ponto Dois  Diversos ---------------------------------------------------------------------------- 
------ À hora da abertura dos trabalhos estavam presentes todos os membros do executivo 
da Junta de Freguesia. ---------------------------------------------------------------------------------- 
------ Presidente – Manuel Pereira Bilreiro ---------------------------------------------------------- 
------ Secretário – José David da Silva Ribeiro ----------------------------------------------------- 
------Tesoureiro – Carlos Alberto Machado --------------------------------------------------------- 
------ Vogal – Felisbela de Jesus Costelas Rodrigues Rolhas ------------------------------------- 
------ Vogal – Maria José Margarido Vaqueiro Lemos. ------------------------------------------- 
------A pedido do Presidente, o Secretário José David da Silva Ribeiro, procedeu à leitura 
da acta da reunião anterior, a qual foi aprovada por unanimidade. ----------------------------- 
------ Dando cumprimento à ordem de trabalhos entrou-se de imediato no Primeiro Ponto 
“Expediente” -------------------------------------------------------------------------------------------- 
 Mail recebido da Empresa “Ibérica – Prestação de Serviços”, sem referência e 

datado de 12/01/2011, registado nestes serviços com o nº 13 em 12/01/2012. ---------- 
ASSUNTO: Solicitação de reserva de uma sala para o dia 14/01/2012 das 10h00 
às 12h00. ------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ O executivo tomou apenas conhecimento, em virtude da referida sala ter sido 
cedida na data acima referida, com o respectivo pagamento de imediato. --------------- 

 Mail recebido da Avosocial – Associação Voluntariado e Acção Social do 
Entroncamento, com a referência 120116-001 e datado de 16/01/2012, registado 
nestes serviços com o nº 15, em 17/01/2012. ------------------------------------------------ 
ASSUNTO: Envio de Plano de Actividades e Orçamento/2012 – Solicitam 
declaração das comparticipações que forem efectuadas no ano de 2012, o qual 
deverá de ser passada e entregue durante o mês de Janeiro do próximo 
ano/2013. ----------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento, deliberando por unanimidade que se agisse 
em conformidade com o solicitado. ----------------------------------------------------------- 

 Mail recebido do Governo Civil de Santarém – Sector de Expediente (Teresa 
Silva), sem referência e datado de 16/01/2012, registado nestes serviços com o nº 17, 
em 17/01/2012. ---------------------------------------------------------------------------
ASSUNTO: Solicitação dos contactos da Junta de Freguesia Nossa Senhora de 
Fátima – objectivo actualização de ficheiros, nomeadamente nome do 
Presidente da Junta de Freguesia, Assembleia de Freguesia, moradas, telefones 
fixos e móveis, faxes, site e e-mails. --------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento, deliberando por unanimidade que fosse 
procedido em conformidade com o solicitado. ---------------------------------------------- 

 Mail recebido de Paulo Martins, sem referência e datado de 14/01/2012, registado 
nestes serviços com o nº 18, em 17/01/2012. -------------------------------------
ASSUNTO: Redução do espaço envolvente da escola primária nº 3, com uma 
vedação em rede, desde finais de Agosto/princípios de Setembro, para a 
construção de uma rotunda. ------------------------------------------------------------------ 
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------ O executivo tomou conhecimento tendo deliberado por unanimidade, que o 
referido Mail fosse reencaminhado para a Câmara Municipal, entidade responsável 
pelo assunto em causa, afim de nos ser comunicado logo que possível, qual o ponto 
da situação, e posteriormente podermos informar com a devida exatidão o referido 
munícipe. ------------------------------------------------------------------------------------------
------ Deliberou ainda por unanimidade, que fosse dada informação ao munícipe 
Paulo Martins, sobre o reencaminhamento do seu Mail para Câmara Municipal 
entidade responsável. ---------------------------------------------------------------------------- 

 Mail recebido da Empresa “Ibérica Prestação de Serviços”, sem referência e 
datado de 16 de Janeiro, registado nestes serviços com o nº 19, em 17/01/2012. -------
ASSUNTO: Solicitação de reserva de sala para o dia 21/01/2012 das 09h00 às 
11h00. --------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou apenas conhecimento, em virtude da referida reserva ter 
sido aceite em tempo oportuno, bem como o respectivo pagamento. --------------------- 

 Ofício da ANS – Associação Nacional de Sargentos, com a referência nº 007/12 e 
datado de 12/01/2012, registado nestes serviços com o nº 22, em 17/01/2012. --------- 
ASSUNTO: Comemoração do 121º aniversário da Revolta do Porto de 31 de 
Janeiro de 1891, data de grande significado para Portugal e para os 
Portugueses, mas em particular para os Sargentos de Portugal. --------------------- 
O Núcleo da ANS da região de Abrantes, Entroncamento, Stª. Margarida, 
Tancos e Tomar, e a Direcção da ANS têm o maior prazer em convidar o 
Presidente da Junta de Freguesia a estar presente no jantar comemorativo do 
“31 de Janeiro de 1891 – DIA NACIONAL DO SARGENTO”, o qual terá lugar 
no Restaurante “O Churrascão, Casal Melão – Entroncamento, com início às 
20h00, no dia 01 de Fevereiro. --------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou apenas conhecimento, tendo o Presidente dado a saber aos 
restantes membros do executivo que iria estar no referido evento. ----------------------- 

 Ofício recebido da EDP – Comercial, sem referência e datado de 28/12/2011, 
registado nestes serviços com o nº 24, em 20/01/2012. -------------------------------------
ASSUNTO: Actualização dos preços de electricidade. A partir do dia 01/02/2012 
a tarifa simples da Junta de Freguesia, terá uma actualização média de 2% face 
aos preços praticados durante o ano de 2011. -------------------------------------------- 
------ O executivo tomou apenas conhecimento. --------------------------------------------- 

 Mail vindo da Câmara Municipal do Entroncamento (Cristina Medinas), sem 
referência e datado de 20/01/2012, registado nestes serviços com o n º 25, em 
20/01/2012. --------------------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Convite afim de estar presente no dia 26 de Janeiro, pelas 15h00 na 
assinatura do Protocolo entre a FERNAVE e o Município do Entroncamento, 
decorrendo o referido no Centro de Formação na Rua D. Afonso Henriques. ---- 

 ------ O executivo tomou conhecimento, tendo o Presidente informado que estaria 
presente na assinatura do referido Protocolo. ------------------------------------------------  

 Mail recebido do Agrupamento Alpha desta cidade, sem referência e datado de 
20/01/2012, registado nestes serviços com o nº 26, em 23/01/2012. --------------------- 
ASSUNTO: Envio de listagem de materiais de primeiros socorros, solicitados 
pelas escolas e Jardins de Infância do Agrupamento Alpha. Mais informam que 
enviaram à Unidade de Saúde Pública, tal como solicitado, os mapas dos 
acidentes ocorridos nos referidos estabelecimentos de ensino, no 1º período das 
actividades escolares. -------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento, tendo o Presidente usado da palavra para 
informar que o mesmo se iria encarregar de agendar uma reunião conjunta com a 
Enfermeira Chefe e responsável, afim de se inteirar se o Centro de Saúde continuava 
a fornecer os materiais de primeiros socorros. Assim, face à informação prestada e, 
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caso o Centro de Saúde não mantivesse o acordo do fornecimento do referido 
material, a Junta de Freguesia assumiria a aquisição e distribuição dos mesmos. ------ 

 Mail recebido de Ana Pereira, sem referência e datado de 21/01/2012, registado 
nestes serviços com o nº 27, em 23/01/2012. ------------------------------------- 
ASSUNTO: Pedido de um pin alusivo à Freguesia, bem como um emblema 
contendo o brasão da mesma para colocar no traje Universitário. ------------------ 
------ O executivo tomou conhecimento, tendo deliberado por unanimidade conceder 
e enviar um emblema via correio, à referida aluna. Quanto à cedência de um pin não 
se poderia efectivar, em virtude de não sermos detentores de pin’s. ---------------------- 

 Mail recebido de Ercília Castanheira, Coordenadora da Promind, Ldª –  
Educação – Saúde – Bem estar, com sede em Tomar, sem referência e datado de 
23 de Janeiro de 2012, registado nestes serviços com o nº 28, em 23/01/2012. --------- 
ASSUNTO: Pedido de disponibilização do auditório entre as 17h30 e as 19h30, 
no dia 02 de Fevereiro, para a realização de uma conferência com a duração de 
90 minutos, para pais e docentes. O tema da conferência será: “A brincar 
também se aprende” apresentada pela Dr.ª Ana Lemos (psicóloga). Pedido de 
cedência a título gratuito. ---------------------------------------------------------------------
------ O executivo tomou conhecimento deliberando por unanimidade aceder ao 
referido pedido, sendo que a ocupação da sala será a título gratuito. --------------------- 

 Mail recebido Maria Gabriela Mateus Santos – Técnica Superior de Reinserção 
Social – Direcção Geral de Reinserção Social – Eq Médio Tejo, sem referência e 
datado de 24 de Janeiro de 2012, registado nestes serviços com o nº 29, em 
24/01/2012. ---------------------------------------------------------------------------------------
ASSUNTO: Trabalho Comunitário – Vasco Patrício – Foi dada informação ao 
jovem Vasco Patrício para se deslocar à Junta de Freguesia afim de agendar 
com o Senhor Presidente o início da execução e qual o trabalho a desenvolver, 
tendo o mesmo de cumprir 70 horas de trabalho comunitário. ----------------------- 
------ O executivo tomou apenas conhecimento, em virtude de terem deliberado por 
unanimidade a aceitação do mesmo na acta número um, de onze de Janeiro do ano de 
dois mil e doze. ----------------------------------------------------------------------------------- 

 Ofício recebido da ANAFRE – Associação Nacional de Freguesias, com a 
referência CEC/DS/220/2012, registado nestes serviços com o nº 30, em 24/01/2012. 
ASSUNTO: Informação solicitada sobre compensação por caducidade de 
contrato a termo certo. ------------------------------------------------------------------------
------ Sobre a informação solicitada pelos serviços da Junta de Freguesia Nossa 
Senhora de Fátima, não confere ao trabalhador à trabalhadora o direito a 
qualquer compensação. ----------------------------------------------------------------------- 

------ Por fim passou-se ao Ponto Dois “Diversos”. --------------------------------------------- 
------ O Presidente deu início à sua intervenção referindo-se à aceitação dos arguidos 
destinados a cumprirem por decisão de Tribunal “Trabalho Comunitário”, os quais em 
sua opinião deveriam de ser todos destinados a executar limpeza de paredes na área da 
Freguesia Nossa Senhora de Fátima, dando relevo à limpeza de “Grafites”, tendo obtido a 
concordância dos restantes membros do órgão executivo. ---------------------------------------- 
------ O Presidente continuou no uso da palavra informando os membros do executivo 
sobre o tamponamento de portas e janelas de quatro habitações do Bairro de Habitação 
Social – Frederico Ulrich, sitas na Rua Coronel Joaquim Estrela Teriaga, ficando as 
mesmas a aguardar um possível Projecto, por parte da Câmara Municipal. -------------------- 
------ Continuou a sua intervenção dando ainda a saber aos presentes da existência de uma 
funcionária CEI +, requisitada pelos nossos serviços, a qual ficaria afecta à Junta de 
Freguesia Nossa Senhora de Fátima, por um período de um ano, cujo trabalho a atribuir à 
mesma seria a limpeza do espaço envolvente à Junta de Freguesia abrangendo também o 
Bairro de Habitação Social. Informou igualmente, que a referida, efectuaria o início e 
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términos respectivamente, do seu trabalho na Sede da Freguesia. -------------------------------
------ O Presidente deu a palavra ao Secretário, o qual se referiu de imediato ao assunto 
relacionado com as extinções e ou fusões das Freguesias, sugerindo a exemplo de outras 
Freguesias do nosso País, que fosse colocada uma faixa no edifício da Sede da Freguesia 
manifestando o repúdio pela extinção da Freguesia Nossa Senhora de Fátima com o 
seguinte texto: “Não à extinção da Freguesia”. ---------------------------------------------------
------ O Presidente usou da palavra manifestando optimismo dizendo que continuava a 
acreditar, que a Freguesia Nossa Senhora de Fátima não viria a ser extinta, dando a saber 
aos presentes que no dia vinte de Janeiro pºpº se tinha atingido o objectivo de 10.000 (dez 
mil) eleitores. Deu também a saber ter sido de sua iniciativa efectuar um telefonema para o 
munícipe que tinha concretizado os dez mil eleitores, apelando ao mesmo que se dirigisse 
à Sede da Freguesia afim de lhe ser atribuída uma medalha alusiva à Freguesia, como 
recordação do propósito alcançado. ------------------------------------------------------------------ 
------ O Presidente deu novamente a palavra ao Secretário o qual renovou o seu propósito 
de ser colocada a faixa no edifício da Sede da Freguesia e, caso não obtivesse a 
concordância dos presentes, informou os mesmos da existência de um grupo de cidadãos 
os quais iriam efectuar a referida intenção, colocando uma faixa não no edifício mas perto 
do mesmo. -----------------------------------------------------------------------------------------------
------ Face à proposta efectuada pelo Secretário, os restantes membros do órgão executivo 
acederam à colocação da mesma, desde que não estivesse em causa a colaboração de 
qualquer Partido. Assim, a referida faixa irá ter o seguinte teor: “Não à extinção da 
Freguesia”. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ APROVAÇÃO EM MINUTA: - “Nos termos do nº 3 do Artº. 92º, da Lei nº 169/99, de 18 
de Setembro, com a redacção dada pela Lei nº 5-A/2002, de 11 de Janeiro”, o Executivo deliberou 
por unanimidade, aprovar em minuta a presente acta, para efeitos imediatos. --------------------------- 
------ Nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada a reunião, eram onze 
horas e quinze minutos, para constar, se lavrou a presente acta, que depois de lida e 
aprovada irá ser assinada pelo Presidente e por mim Maria Palmira Beato Cardoso Garcia 
Domingues, Assistente Técnica, que a lavrei. ------------------------------------------------------ 
_________________________________________________________________________
_________________________________________________________________________ 
 


